

SANTA MARTA DE TORMES

El colector de aguas residuales de La Fontana empieza a funcionar para dar servicio a 1.500 vecinos

La nueva tubería de 500 milímetros de diámetro y 400 metros de longitud eliminará las averías que provocaba el bombeo anterior

ENÉ | SANTA MARTA

El nuevo colector situado en la urbanización La Fontana ya ha entrado en funcionamiento después de varios meses de obras para solucionar uno de los problemas básicos en el servicio de saneamiento y desagües que provocaba en esta zona la estación de bombeo de las aguas residuales intermedia entre el colector general y la estación final de La Serna, donde llegan todas las aguas sucias del municipio y también de Carbajosa.

La obra, realizada en una zanja de unos 400 metros de longitud desde el Paseo Fluvial, dará servicio a los cerca de 1.500 vecinos de las zonas residenciales de La Serna y la parte norte de la urbanización La Fontana, y evitará a partir de ahora los problemas que de forma periódica se ocasionaban con la obstrucción de las bombas del sondo intermedio, que provocaban averías y rebosamientos en estas viviendas.

Así lo asegura el concejal de Fomento, David Mingo, área de la que ha dependido la ejecución del proyecto, que ha contado con una inversión de 143.000 euros para la instalación de un tubo de PVC de 500 milímetros de diámetro instalado en una pendiente longitudinal de 3 por mil.

En este sentido, Mingo, que visitó la zona del nuevo colector acompañado del edil de Mantenimiento, Ignacio Galán, y del director del proyecto y de la obra, Pedro Doncel, afirma que se trataba de "una obra imprescindible para conseguir solucionar un problema con el que contábamos en Santa Marta y que podía desembocar en averías y



David Mingo, Pedro Doncel e Ignacio Galán en la zona del nuevo colector. | ENÉ

rebosamientos provocados por las tormentas. Con el anterior sistema, las aguas llegaban por el colector a través de bombeos que arrastraban desde el punto inicial diferentes problemas, como la dificultad en el mantenimiento. Este problema, unido al aumento del caudal de aguas y al deterioro exigían gastos periódicos importantes para el Consistorio".

Con el nuevo colector se logra

eliminar los bombeos intermedios y gracias a la diferencia de cotas, el agua irá moviéndose por la gravedad hasta el final del bombeo, eliminando así los problemas del anterior sistema.

No obstante, las bombas existentes siguen puestas, aunque ya no están en funcionamiento, como medida de previsión por si en el futuro pudiera fallar el nuevo colector y se tuviera que ayudar del bombeo anterior.



Demostración sobre el uso del 'jumping clay'.

Los niños se animaron a participar en la sesión de demostración del 'jumping clay', el nuevo material, limpio y moldeable, que se ha convertido en la estrella de las manualidades y que será protagonista en los talleres navideños. | ENÉ



Taller sobre el cuidado de la piel. Un grupo de mujeres participó en el taller organizado por la Asociación Tierno Galván para informar de los cuidados a realizar en la piel. Una jornada práctica en la que aprendieron a realizar una limpieza de cara y cómo aplicar las cremas y maquillarse. | ENÉ

El programa de Extensión Cultural continuará hasta final del curso escolar

La Biblioteca Municipal de Santa Marta continuará con el programa de Extensión Cultural puesto en marcha por la Concejalía de Cultura hasta final del curso escolar. De esta manera, los más pequeños desde 6 meses hasta los 9 años podrán seguir disfrutando de las sesiones de pequecuentos y cuentacuentos, respectivamente, que se desarrollan en el Auditorio Enrique de Sena los lunes por la tarde para estimular a los niños a través de las historias teatralizadas y hacerles partícipes de forma divertida en estas actividades. Asimismo, como continuidad a los cuentacuentos, los niños de 6 a 10 años podrán participar en el taller de animación a la lectura, en el que se realizarán ejercicios y actividades teatrales y de expresión dando continuidad a la temática de los cuentos que conoce. | ENÉ

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Consistorio entregará 400 euros a diez vecinos para que elaboren sus carrozas para la Cabalgata

Los interesados en participar pueden inscribirse hasta el día 17

ENÉ | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha aprobado las bases que regirán la participación de los vecinos en la Cabalgata de Reyes que recorrerá las calles del municipio en la tarde del 5 de enero.

Los interesados en participar con la elaboración de su propia carroza podrán inscribirse hasta el próximo día 17 o hasta completar el número máximo de partici-

pantes, que la Junta de Gobierno Local ha establecido en las diez primeras solicitudes admitidas que cumplan con los requisitos exigidos y que se concederán por riguroso orden de inscripción.

Todos los participantes recibirán un apoyo económico de 400 euros para la elaboración y decoración de sus carrozas, que podrán ser de cualquier tema alusivo a la Navidad e ir en tractor o

en cualquier medio o vehículo que permita su remolque. La ambientación y la música que incorporen será a cargo de cada titular. Asimismo, los participantes en la Cabalgata deberán realizar el recorrido completo.

Con esta iniciativa, los responsables municipales pretenden abrir a la participación vecinal la celebración de uno de los actos más tradicionales.



Las carrozas deberán contar con ambientación navideña. | ENÉ